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Добрый день, Надежда Викторовна!  
 
22.10.2023 я принимала участие в первом проводимом Вами турнире для про-ам в 
рамках ROC  2023. 
Я настаиваю на том, чтобы мне, а также всем участникам соревнований были 
принесены извинения за унижение человеческого достоинства, которое мы испытали, 
вынужденные пользоваться общими раздевалками с нашими партнерами и просто 
посторонними людьми обоих полов.  
Также очень хотелось бы услышать комментарии организаторов о причинах, по 
которым время звучания музыки было значительно меньше заявленного в Положении 
о турнире. И о том, почему о приблизительном времени захода нас не уведомили 
предварительно. Я приехала в Крокус в 10.30, а о том, что наш первый выход 
запланирован только на 14.49 мне сообщили в 11.30. Комфортного места ожидания 
организаторами также не было предоставлено.  
Я не намерена делать скидку на то, что спортсмены Федерации вынуждены 
готовиться к соревнованиям в таких же условиях. Я считаю непозволительным 
подобное отношение ко всем людям, и, особенно, к детям и про-ам.  
Я не просто не получила никакого удовольствия от турнира, я испытала полный 
спектр негативных эмоций от грязи и наличия посторонних в раздевалке, 
необходимости провести почти три часа среди строительных рабочих в каком-то 
кафе, и неуважения на паркете, на который нас просто загнали на 40 сек, что бы 
поскорее отвязаться.  
 
С уважением,  
Лада Урховна Викман.  
 
P. S. Обращаю Ваше внимание, что Комитет про-ам является официальным органом 
Федерации. Следовательно, на все обращения участников соревнований должен 
быть направлен ответ. На предыдущее обращение я даже формального ответа не 
получила. Жду ответа на это. И жду возврата средств за заходы, на которые я не 
была зарегистрирована, к сожалению, бухгалтерия тоже не считает нужным давать 
обратную связь о принятии заявления к исполнению.  
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